

**Architektenkammer
Baden-Württemberg**
Kammergruppe
Ortenaukreis
Im Hornwerk 6
77749 Hohberg

**Vorsitzender
Fred Gresens**
Dr.-Ing. Architekt

Tel. 07808 99630

kg-og@akbw.de



Mitteilung Nr. 02 Planungswettbewerbe in Ihrer Bauverwaltung

Sehr geehrte

bei Bauplanungen kommt es für Sie als Bauherr unter anderem darauf an, in einer frühen Phase Ihres Projektes die Weichen für eine erfolgreiche Umsetzung Ihres Vorhabens zu stellen. Auf der Suche nach der „besten Lösung“ für das Projekt hilft Ihnen der Planungswettbewerb mit Architekten.

Der Architektenwettbewerb optimiert das Planungsverfahren. Diverse Untersuchungen haben gezeigt, dass sich die ursprünglich angenommenen Baukosten des Projekts deutlich verringern können, wenn im Vorfeld ein Wettbewerb stattgefunden hat.

Die Teilnehmer an einem Architektenwettbewerb stehen in Konkurrenz um das Angebot mit bestmöglicher Qualität – und diese Qualität kommt Ihrem Projekt zugute. Und das Verfahren entspricht den kommunalen Vergaberichtlinien.

Architektenwettbewerbe ziehen das Interesse der Öffentlichkeit auf sich. Die Ausstellung der Ergebnisse und die Medienberichterstattung sind die beste Werbung für ein Projekt – quasi ein positiver Nebeneffekt ohne aufwendige Werbekampagne.

Natürlich kosten Architektenwettbewerbe Geld, aber dieses Geld ist sehr gut angelegt: Zum Preis von ein oder zwei Vorentwürfen erhalten Sie eine Vielzahl von Lösungsvorschlägen und bei der Beauftragung wird das entsprechende Honorar verrechnet – Sie zahlen nicht zweimal für die gleiche Arbeit.

Das Preisgericht findet mit Ihnen und Ihrem Gemeinderat für Sie die besten Lösungen unter den eingereichten Beiträgen – welchem Preisträger Sie davon letztlich einen Auftrag erteilen, bleibt Ihre persönliche Entscheidung.

Die Architektenkammer Baden-Württemberg und die Kammergruppe Ortenaukreis berät Sie gerne und kostenlos im Vorfeld Ihres Projektes.

Mit freundlichen Grüßen

Dr.- Ing. Fred Gresens
Vorsitzender der Architektenkammer Kammergruppe Ortenaukreis

PS: mit Bitte um Weitergabe dieses Schreibens an die Vorsitzenden der im Gemeinderat vertretenden Fraktionen